

Petrer inicia una campaña de concienciación sobre la recogida de los excrementos de las mascotas

02/05/2016

◆ CAMPAÑA INFORMATIVA DEL AYUNTAMIENTO DE PETRER ◆



Evita el marrón

no es barata
la sanción
... y pisarla no da suerte!

Concejalía de Salud:
Teléfono: 966 95 19 12
Email: sanidad@petrer.es
Más información:
<http://petrer.es/cas/sanidad.html>



CONCEJALÍA
SALUD Y
CONSUMO

Ayuntamiento
PETRER

“Evita el marrón, no es barata la sanción” es el lema de la nueva campaña del Ayuntamiento de Petrer, a través de la Concejalía de Salud con la que buscan **concienciar a la ciudadanía sobre la necesidad de recoger los excrementos de sus mascotas**. El propósito es evitar que los dueños de perros dejen los excrementos de sus mascotas en la calle “porque todos sabemos que **este asunto es cosa del dueño, no del perro**” destacó la edil del área, Silvia Rodríguez. Las **sanciones por este motivo pueden alcanzar hasta los 600 euros**.

Para la campaña, además de cartelería, Salud ha elaborado unos folletos donde se recuerda la obligatoriedad de inscribir a los animales de compañía en el censo, mantenerlos en un alojamiento adecuado o la perceptiva licencia si se es propietario de un animal potencialmente peligroso, entre otras. “El perro puede ser educado, conducido, corregido, adiestrado, pero **sin la colaboración de su dueño, no lograremos nada**”, ha concluido la edil.